

令和7年度



緑風

狭山台小学校だより第3号

令和7年6月2日

児童数 379人

◎ かしこく やさしく たくましく

よい経験を重ねて 自信と成長に

紫陽花の花が美しい彩りを添える季節、6月を迎えました。日増しに強くなる初夏の日差しを受けて、校庭の木々の緑が目にも濃く映るようになりました。ここで、1学期も折り返しを過ぎ、後半となります。

先週の火曜日、6年生が社会科見学で東京に行き、国会議事堂で“参議院特別体験プログラム”に参加をしました。また、その翌日には、2年生が校外学習で飯能の多峯主山に行って山登りをしました。子供たちは、日頃なかなか味わえない、楽しくて豊かな体験ができたようです。

また、体育の授業では、狭山市の新たな試みとして水泳学習を校外で行う「狭山っ子スイスイプロジェクト事業」が始まりました。子供の泳ぐ力の向上や学校プールの維持管理費の削減等を目的として、現在は3つの民間スイミングクラブの協力を得て、モデル校に指定された9つの小学校が、この取組を実施しています。本校は、「狭山スイミングクラブ」で、今年からお世話になっています。快適な運動環境の中で、水泳の専門家であるインストラクターの方々の指導により、泳ぎ方を楽しく学び、それぞれが泳ぐ力を伸ばしています。

私たち自身も様々な経験を積んで大人になり、現在に至っていると思います。多くの人との交流や自然・本物に触れることを通して感動体験を積むことは、これから子供たちが成長していく中で自信となり、大いに役に立つことになると思います。

これからも本校では、地域で協力をしていただける方、その道のプロの方にご指導いただき、また、PTA・保護者の皆様からご支援いただきながら、体を通して学ぶということを積極的にやっていきたいと考えています。

6月は、ミニバス大会、社会科見学、硬筆展など、様々な取組を行います。“台小っ子”の笑顔と成長のため、学ぶ喜びや感動が味わえるように、楽しい教育活動を進めていきたいと思ひます。今月も、子供たちが毎日を明るく元気に過ごして、学習や生活に楽しく取り組めるように、引き続きご支援ご協力をお願いいたします。



◆学校公開について

教育活動の様子、子供たちの活動の様子を保護者の皆様にも実際に見ていただきたいと考えています。

今年度も、授業参観、第2土曜授業日の学校公開（5・11月）の他に、各学年の体験学習を公開していきます。毎月の行事予定表の★を公開しますので、ぜひご参観ください。

◆教科書展示会のお知らせ

令和7年度教科書展示会が県内各会場で開催されます。会場、日程は下記の鳥です。

所沢市立教育センター

【6月13日（金）～6月26日（木）】

川越市立教育センター

【6月13日（金）～6月27日（木）】飯

能市立飯能第一小学校

【6月13日（金）、14日（土）

16日（月）～20日（金）

23日（月）～27日（金）

6月30日（月）、7月1日（火）】

※開催日時等は会場によって異なりますので、各会場にお問い合わせください。

所沢市立教育センター：04-2923-2396

川越市立教育センター：049-235-7591

飯能市立飯能第一小学校：042-972-4147

◆学校応援団会議

5月7日に狭山台小大会議室において、学校応援団会議が行われました。コーディネーターの紹介と各ボランティアの活動についての確認、情報交換を行いました。



6月の生活目標

『廊下や階段は右側を静かに歩こう』

梅雨に入り、室内で過ごすことが多くなり、外で体を動かすことが少なくなる時期です。室内で子供たちが、安全に過ごすことができるように、「廊下や階段の歩き方」「特別教室等への移動の仕方」について、指導していきます。

◆校内硬筆展について

各学年、5月から取り組んできた硬筆の作品を個人面談期間中、展示しています。下記の日程で公開しておりますので、ぜひ、子供たちの頑張った取り組んだ成果をご覧ください。

日時：6月19日（木）～27日（金）

14：30～16：30

場所：各教室前廊下

5月 学校公開

授業公開、子供安全見守り講座、引き渡し訓練が行われました。

【子供安全見守り講座】

埼玉県ネットアドバイザーの笠松 直美様より、インターネットの活用についてなどのお話をいただきました。本校では、タブレット持ち帰りも行っています。色々な情報がある中で、子供たちが正しく活用できるように、各家庭でも、約束を決め、見守りをお願いできればと思います。



5月の狭山台小学校



お弁当の日

5/14は、子供たちが楽しみにしていたお弁当の日でした。みんな、嬉しそうに、お弁当を食べていました。



校内リコーダー講習

3年生から始まるリコーダー学習。3年生のみんながリコーダーに親しめるように、6年生が、丁寧にやさしく、リコーダーの吹き方を教えてくれました。さすが、6年生!! 吹くのも教えるのもとても上手です。



委員会紹介

6年生の委員長が、委員会の活動について、説明してくれました。



飼育園芸委員会の取り組み

今年度、飼育園芸委員会では、自分たちで畑を作り、野菜を育てたいという活動計画を立てています。5月は、畑づくりに取り組みました。これから、どんな野菜が育つのか、とても楽しみです。

